



Sangeskünste unter Beweis gestellt

Der dritte Daniel-Elster Wettbewerbs war für die Chorgemeinschaft aus Möckers/Wernshausen ein voller Erfolg. Beim Landesausscheid des Thüringer Sängerbundes in Sondershausen stellten die 45 stimmungsgewaltigen Mitglieder ihr Können unter Beweis.

Es reichte für den zweiten Platz in der Kategorie „Männerchor“. Insgesamt erhielten sie 18,7 Wertungspunkte. Das Prädikat „gut“ wurde an den Chor und seinen Leiter verliehen. Mehr zur Teilnahme des Chores in einer unserer nächsten Ausgaben. Text/Repro: A. Recknagel